



Accord UE-Nouvelle-Zélande : "C'est le meilleur moyen de tuer les agriculteurs français"

Propos recueillis par Vincent Geny

Publié le 01/07/2022 à 11:00

Après quatre ans de négociation, l'Union européenne et la Nouvelle-Zélande ont conclu ce 30 juin un accord de libre-échange qui pourrait gonfler de 30 % leurs échanges bilatéraux, en particulier dans le secteur agricole. Pour l'eurodéputé LFI Emmanuel Maurel, ce traité constituerait une aberration sociale et climatique.

Et un de plus. Depuis juin 2018, l'Union européenne et la Nouvelle-Zélande étaient en négociation au sujet d'un accord de libre-échange, qui a finalement été conclu ce 30 juin. Le député européen de la Gauche républicaine et socialiste Emmanuel Maurel s'inquiète de l'impact du traité à venir sur les filières agricoles européennes ainsi que sur le climat.

Nous parlons de 28 milliards d'euros chaque année de produits laitiers, de viandes, de fruits et de vins. L'Europe est son troisième partenaire commercial, derrière la Chine et l'Australie. L'idée de cet accord est de permettre à la Nouvelle-Zélande d'exporter encore plus de ses produits en Europe. En échange, il y aurait une facilitation des exportations de services de l'UE. La Nouvelle-Zélande reconnaîtrait aussi nos appellations d'origine contrôlée. C'est une bagatelle en regard des problèmes que cela pose.